

Compréhension écrite

Mes potes à moi – Leçon 3

17 points

A. Lis le texte et réponds (8 points).

Nouveau message

Envoyer Discussion Joindre Adresses Polices Couleurs Entr. brouillon Navigateur de photos Afficher les modèles

À : David ; Francesca; Mathieu

Objet : fête de l'amitié

De : Zoémailto:zoe23@outlook.fr Signature : Aucune

Salut les amis !

Vous savez que pour moi les amis c'est précieux ! Alors, le 8 février, j'ai une super idée 😊. Je vous invite chez moi pour célébrer la fête des amis !

D'habitude, je dépense tout mon argent de poche, mais cette fois, j'ai économisé et je vais organiser une super teuf. Je vais préparer des gâteaux et de la musique, vous allez adorer ! Je vais aussi préparer des surprises que vous allez kiffer 😊.

Venez chez moi à 20 h avec votre pyjama ! Dormez bien la veille pour être en forme parce qu'on ne va pas beaucoup dormir.

Je compte sur vous ! S'il vous plaît, envoyez-moi un SMS pour me dire si vous venez ou pas.

À très vite.

Zoé

Slt Zoé,
Waouh! Merc6 pour ton invit! Dak, je vi1! Rdv chez
toi avk les amis!
David

1) Quel est le thème de la fête qu'organise Zoé ?

- Les jeux vidéo Les déguisements L'amitié

2) Quel jour Zoé organise la fête ?

- Le 20 février Le 8 février Le 2 février

3) Où Zoé organise la fête ?

- Chez-soi Chez sa tante Chez sa meilleure amie

4) Zoé n'a pas d'argent pour organiser la fête. Vrai Faux

5) Qu'est-ce qu'il faut faire apporter pour la fête ?

- un pyjama
- de la musique
- un gâteau

6) Retrouve dans le mail de Zoé les mots en bon français pour remplacer les mots en langage familier :

Teuf =

kiffer =

7) David écrit un SMS pour :

- dire qu'il ne peut pas venir.
- inviter Zoé chez lui.
- accepter l'invitation de Zoé.

B. Lis et réponds (9 points).

Argent de poche : combien faut-il donner aux adolescents ?

Quand il faut donner de l'argent de poche à leurs enfants, les Français sont gentils et généreux. Environ 75 % des enfants français reçoivent, habituellement ou souvent, de l'argent de poche, des petites sommes qui au total font environ 700 millions d'euros par an. Bien sûr, plus ils grandissent, plus les enfants reçoivent de l'argent de poche, par exemple, un enfant de 10-12 ans reçoit environ 10 euros mais un ado (13-15 ans) reçoit entre 15 et 30 euros par mois.

Pour les parents qui se demandent si donner de l'argent de poche est important, les psychologues disent que oui ! Donner de l'argent de poche apprend aux enfants à bien dépenser l'argent qu'ils reçoivent. Avec leur argent, les adolescents sortent avec leurs amis, ils ouvrent un compte bancaire pour économiser, ils achètent les vêtements qu'ils adorent, ils doivent aussi payer leurs factures de téléphone portable !

Pour les parents qui hésitent à donner de l'argent de poche à leurs enfants, il ne faut pas être méfiant, au contraire faites confiance. Apprenez à vos enfants comment dépenser l'argent de manière intelligente, par exemple prenez le temps d'acheter avec votre enfant le livre ou l'objet que ses amis lui ont conseillé. Les ados ne sont pas bêtes, ils comprennent rapidement quelle dépense est intelligente.

1) Les adolescents français reçoivent rarement de l'argent de poche ?

- Vrai Faux

2) Combien d'argent de poche reçoit un adolescent de 10-12 ans ?

- 30€ 15€ 10€

3) Comment dit-on « argent » en langage familier ?

- flemme fringue fric

4) D'après l'article, que font les adolescents avec l'argent de poche qu'ils reçoivent ?

(plusieurs réponses)

- Ils achètent les vêtements qu'ils adorent.
- Ils achètent les gadgets qu'ils voient dans les magasins.
- Ils donnent leur argent aux amis qui en ont besoin.
- Ils ouvrent un compte bancaire.
- Ils sortent avec leurs amis.

5) L'article conseille aux parents d'être.

- confiants méfiants bêtes